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ATA DA SEXAGÉSIMA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 1 

PESQUISA E PÓS-GRADUAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO 2 

JEQUITINHONHA E MUCURI ************************************************ 3 
Às quatorze horas do terceiro dia do mês de novembro de dois mil e vinte, reuniram-se por 4 

webconferência na plataforma Google Meet, sob a presidência do Prof. Ronaldo Luis 5 

Thomasini, Pró-reitor de Pesquisa e Pós-graduação, o Conselho de Pesquisa e Pós-graduação. 6 

Estiveram presentes os conselheiros: Thabata Coaglio Lucas (Diretora de Pesquisa), Ricardo 7 

Andrade Barata (Diretor de Pós-graduação), Alexandre Soares dos Santos (PPGBiocomb), Ana 8 

Cristina Pereira Lage (PPGCH), Christiano Chistofaro Matosinhos (PPGGeo), Daniel Campos 9 

Villela (PPGMCF), Danielle Piuzana Mucida (PPGCFlor), Débora Fernandes de Melo Vitorino 10 

(representante dos cursos lato sensu), Diogo Neves Pereira (PPGEnSa), Ezequiel Redin 11 

(PPGER),  Franciele Pelissari Molina (PPGCTA), Henrique Aparecido Jesus Loures Mourão 12 

(PPGQui), Leonardo Guimarães Lessa (PPGBA), Lucas Lima Verardo (PPGZoo), Luciana 13 

Neri Nobre (PPGCN), Luciana Resende Allain (PPGECMaT), Marco Fabricio Dias Peixoto 14 

(PPGCS), Mirelle Cristina de Abreu Quintela (PPGAP), Sandro Vinícius Sales dos Santos 15 

(PPGEd), Silvia Regina Paes (PPGSaSa), Silvia Swain Canôas (Profmat), Tiago Araujo 16 

Campos (representante discente), Vinicius  Cunha Oliveira (PPGReab). O conselheiro Marcus 17 

Alvarenga Soares (PPGPV) justificou sua ausência. Não justificaram suas ausências os 18 

conselheiros: Alex Sander Dias Machado (CICT), Alexandre Sylvio Vieira da Costa 19 

(PPGTAS), Márcio César Pereira (PMPGQui), Sandro Luiz Barbosa dos Santos (PPGCFarm) e 20 

Ricardo Nogueira (DEAD). O PPGOdonto está sem Coordenação. Com a palavra, o presidente 21 

Prof. Thomasini cumprimentou a todos e levou a votação a aprovação da pauta e a alteração de 22 

dois itens: 1) incluir a discussão da transferência dos recursos do PROAPP para o PAP e 2) a 23 

retirada da pauta sobre a sucessão do PPGOdonto, pois o edital para seleção ainda está aberto. 24 

Os dois itens foram aprovados por todos os presentes. Em seguida, o presidente levou em 25 

votação as atas das reuniões anteriores. Aprovação das Atas:  66ª Reunião Ordinária, por 26 

conta de uma alteração que não ficou disponível a tempo aos conselheiros, a aprovação da ata 27 

será apreciada na próxima reunião, 24ª Reunião Extraordinária, aprovada por 13 votos a favor e 28 

6 abstenções. Documentos Enviados: Ofício nº 198/2020/PRPPG; Documentos Recebidos:  29 

Ofício circular nº 25/2020; Ofício circular nº 25/2020-CEX/CGSI/DPB/CAPES; Ofício circular 30 

nº 26/2020-CEX/CGSI/DPB/CAPES; Ofício nº 197/2020-CPG/CGSI/DPB/CAPES; Ofício nº 31 

253/2020-CPG/CGSI/DPB/CAPES; E-mail CAPES Demanda Social; Ofício nº 321/2020-32 

CPG/CGSI/DPB/CAPES. HOMOLOGAÇÃO: 1. Atas de defesas de mestrado e doutorado: 33 

Stricto Sensu: Atas de defesas de mestrado e doutorado (processos SEI! 23086.009174/2020-34 

92; 23708.001527/2020-41; 23086.009951/2020-07 e 23086.009127/2020-49): Renata Di 35 

Pietro Carvalho; Rogério Martins Pereira; Lorena Lage Caldeira; Victor Luiz Silva Leal; Neucy 36 

Teixeira Queiroz; Jordão Vieira Silva; Péricles Santos Oliveira; Dimas Tadeu de Souza Castro; 37 

Fidel Alejandro Aguilar Aguilar; Margarete Marlene de Souza; Antônio César dos Santos; 38 

Vagner Campos de Araujo; Vitor Sousa Dittz; Keyla Karla Fernandes Ferreira; Silvana Soares 39 

Silva; Sula Janaína de Oliveira Fernandes, Anselmo de Paula Carvalho; Taís Aparecida Reis 40 

Cordeiro; Rejane Pereira Otoni,  Gilmara Gonçalves Santos; Matheus de Oliveira Lopes; Ana 41 

Carolina Batista Vieira; Carmen de Oliveira Brasil; Any Caroliny Pinto Rodrigues; Nailma de 42 

Jesus Martins; Paulo César Melquíades Santos; Gabriella Lely Cardoso Martins; Cristhiane 43 

Rejane Malaquias; Maria Nunes de França; William Medina Leite Féres; Raquel Silva Pereira; 44 

Andréia Marcilane Aker; Paula Thamara Goecking Gomes; Estefania Ferreira Dia; Guilherme 45 

Resende de Almeida. Todas as atas foram homologadas. Dando continuidade, passou-se à 46 

ORDEM DO DIA: 1. Esclarecimentos e atualização sobre a situação da Fundaepe. Após 47 

anuência dos conselheiros para inclusão do Prof. Wellington Brilhante de Albuquerque Filho, 48 

Diretor Presidente da Fundaepe, na reunião, foi exposta a situação da fundação, que ainda está 49 
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sob intervenção judicial, porém em recuperação, tendo atendido diversas prestações de contas 50 

pendentes e com vistas de aprovação das restantes (cerca de 40% das prestações de contas junto 51 

à Fapemig) até o fim do ano, apresentando assim um cenário mais otimista. Assim sendo, foi 52 

negritado aos conselheiros a importância da prestação de contas por parte dos pesquisadores 53 

dos projetos geridos pela Fundaepe, sendo de suma importância os pesquisadores atentarem a 54 

isto.  Foi salientada ainda a importância da Fundaepe como opção para gerir projetos, inclusive 55 

os de menor aporte financeiro, pois este tipo de projeto não necessariamente é atraente para as 56 

fundações que atualmente atendem à UFVJM. Encerrando sua fala, o Diretor Presidente da 57 

Fundaepe informou que a fundação já está em pleno funcionamento, podendo ser contatada 58 

pelos e-mails fundaepe@fundaepe.org.br e wellington.brilhante@ufvjm.edu.br. 2. Comissão 59 

Gestoria PAP - Indicação de 1 (um) docente credenciado em Programa de Pós-Graduação 60 

indicado pelo CPPG e 3. Comissão Gestoria PAP – 01 (um) servidor técnico-61 
administrativo indicado. Com a palavra, a Diretora de Pesquisa Thábata Lucas informou que 62 

já há propostas para publicação, reforçando a importância da comissão. Foi sugerido pelo 63 

Presidente da CPPG, como encaminhamento, solicitar à Coordenação dos PPGs a indicação do 64 

docente e técnico-administrativo para comporem a comissão juntamente com a Diretora de 65 

Pesquisa. A proposta foi aprovada por 18 votos favoráveis e nenhuma abstenção ou voto 66 

desfavorável. 4. Transferência dos recursos do PROAPP para o PAP. O Prof. Thomasini 67 

contextualizou os conselheiros sobre os trâmites para disponibilizar este recurso no PAP, já que 68 

a rubrica contábil é a mesma e o custeio via PROAPP foi prejudicado pela Covid-19. Assim, ao 69 

montante do PAP (R$ 33.000,00) serão somados os recursos referentes ao PROAPP, da ordem 70 

de R$ 42.900,00; colocada em votação, a proposta foi aprovada por 18 votos favoráveis e 1 71 

abstenção. Nada mais havendo a tratar, Prof. Ronaldo agradeceu a presença de todos, momento 72 

em que declarou encerrada a sessão. Eu, Rafael Alessandro de Matos Andrade, secretário do 73 

Conselho de Pesquisa e Pós-Graduação, lavrei a presente ata que vai devidamente assinada por 74 

mim e, se aprovada, será assinada pelo presidente deste conselho. Este documento é obtido por 75 

meio eletrônico digital, disponível no sítio eletrônico da PRPPG/UFVJM. Qualquer rasura 76 

significa fraude. A ressalva é feita pelo secretário da reunião mediante apostila. 77 

Diamantina/MG, 09 de novembro de 2020.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 78 


